

Size: 90X130mm

## Gel packs Instructions

**TO USE COLD:** Store gel pack in refrigerator to use as a cold pack. Helpful for bruises, sprains, insect bites, or sunburn. Apply cold gel pack for several minutes to ease discomfort.

**TO USE HEAT:** Immerse gel pack in hot water for 5 minutes. Remove and test temperature before applying to affected area. Helpful for jaw or muscle pains, clogged sinuses, headaches or neck stiffness. Apply to affected area for soothing effect. Remove after 3 - 4 minutes of use.

**WARNING:** Due to the small size of this gel pack, do not microwave or freeze as extreme temperatures can cause burns to sensitive skin. For external use only. This is not a toy. Always use under adult supervision. Not suitable for children under 3 years of age. Not intended to be used as teething toy. Do not pierce gel pack. In the event that gel is ingested; drink plenty of water and seek medical advice.

**INSTRUCTIONS FOR CARE:** After use, wash in warm soapy water and dry thoroughly. For longer shelf life, keep pack in freezer while not in use.

**INGREDIENTS:** Water, Glycerin; Sodium Polyacrylate; PVC (Phthalate free)

MADE IN CHINA

**USAGE FROID :** Mettre la compresse gel dans le réfrigérateur pour l'utiliser froide. Elle aide à soulager les ecchymoses, les entorses, les piqûres d'insecte ou les coups de soleil. Appliquer la compresse gel froide pendant plusieurs minutes pour soulager le malaise.

**USAGE CHAUD :** Immerger la compresse gel dans de l'eau chaude pendant 5 minutes. Retirer et tester la température avant de l'appliquer sur la peau, sur la zone à traiter. Elle aide à soulager la congestion des sinus, les douleurs de mâchoire et musculaires, les maux de tête et les torticolis. Appliquer sur la zone à traiter pour soulager. Retirer après 3 ou 4 minutes.

**AVERTISSEMENT :** En raison du petit format de la compresse gel, la mettre au micro-ondes ou au congélateur à des températures extrêmes pourrait brûler les peaux sensibles. Pour usage externe seulement. Ce produit n'est pas un jouet. Toujours l'utiliser sous la supervision d'un adulte. Ne convient pas aux enfants de moins de 3 ans. Non conçu comme jouet de dentition. Ne pas percer la compresse gel. En cas d'ingestion du gel, boire beaucoup d'eau et consulter un médecin.

**MODE D'ENTRETIEN :** Après l'usage, nettoyer avec de l'eau savonneuse tiède et sécher complètement. Pour une durée de conservation plus longue et pendant que vous ne l'utilisez pas, gardez le paquet dans le congélateur.

**INGRÉDIENTS:** Eau, glycérine; polyacrylate de sodium; PVC (sans phtalate)

FABRIQUÉ EN CHINE